
Bezirksamt Pankow von Berlin       10.02.2015 
Abt. Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Roland Schröder, Fraktion der SPD 
                    
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
 
Kleine Anfrage 0722/VII 
 
über 
 
Reaktivierung der Nordbahn, Baumfällungen und Vermessungsarbeiten 
 
 
Auf der nicht genutzten Strecke der Nordbahn werden derzeit im Bereich der Fern- 
und Regionalbahngleise zwischen den Bahnhöfen Schönholz und Wittenau Bäume 
gefällt. Außerdem finden Vermessungsarbeiten statt. 

 

1. Welcher Anlass bzw. welche aktuelle Notwendigkeit besteht für die Fällung der 
Bäume? Welches Ziel wird damit angestrebt? 

2. Welchem Zweck dienen die Vermessungsarbeiten entlang der Strecke konkret? 

3. Inwieweit lassen diese Arbeiten auf eine mögliche Reaktivierung der Strecke 
mindestens zur Anbindung der Stammstrecke der Heidekrautbahn am S-Bf. 
Wilhelmsruh schließen? 

4. Wie ist der Stand zur möglichen Reaktivierung (von Teilen) der Nordbahn und 
wie stellt sich diese in einem möglichen zeitlichen Verlauf dar? 

 

Zu 1. bis 4.  

Aufgrund fehlender Zuständigkeiten für diese Flächen, die im Bezirk Reinickendorf 
liegen, bitten wir die Fragen dort zu stellen bzw. von dort beantworten zu lassen.
  
 
 
Jens-Holger Kirchner 
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